



Comisión de Seguridad Ciudadana trabajará para contribuir con reformas legales que ayuden a lograr la paz en el país: Jessica Saiden



24-10-2024 (Notilegis) Ciudad de México.-.- Al instalar la Comisión de Seguridad Ciudadana, su presidenta, la diputada Jessica Saiden Quiroz (Morena), destacó que se inicia una etapa fundamental para construir un México seguro para todas y todos, mediante reformas legales e iniciativas que contribuyan a combatir la delincuencia de manera eficaz, de la mano de la presidenta Claudia Sheinbaum.

La presidenta de la Comisión de Seguridad Ciudadana enfatizó que en los trabajos de esta instancia legislativa se buscará el consenso y el diálogo con todas y todos los legisladores integrantes, sin distintivos de colores partidistas.

“Con la instalación de esta Comisión damos un paso firme en la construcción de un México más seguro, un país donde la paz, la justicia y la tranquilidad sean una realidad cotidiana para todas y para todos”, expresó en un comunicado.

Recalcó que garantizar la seguridad es uno de los “mayores desafíos de nuestra época. Este reto, sin embargo, lo enfrentamos con confianza sabiendo que contamos con el liderazgo firme y comprometido de nuestra primera presidenta de la República, la doctora Claudia Sheinbaum”, refrendó.

<https://billieparkernoticias.com/comision-de-seguridad-ciudadana-trabajara-para-contribuir-con-reformas-legales-que-ayuden-a-lograr-la-paz-en-el-pais-jessica-saiden/>